

# Laga Seru! Pemko Solok vs Pemprov Sumbar Berakhir Imbang 1-1 di Friendly Match Peresmian Stadion H. Marahadin

**JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jan 13, 2025 - 14:43



SOLOK – Kesebelasan Pemerintah Kota (Pemko) Solok bermain imbang 1-1 dalam laga persahabatan melawan kesebelasan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumatera Barat di Stadion H. Marahadin, Laing, Kota Solok, Minggu (12/1) siang.

Pertandingan ini digelar sebagai bagian dari peresmian Stadion H. Marahadin

oleh Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharullah.

Laga berlangsung sengit di bawah hujan gerimis. Kesebelasan Pemko Solok dipimpin langsung oleh Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, yang sekaligus bertindak sebagai penjaga gawang. Sementara Gubernur Sumbar, Mahyeldi Ansharullah, memimpin kesebelasan Pemprov Sumbar sebagai striker.

Selain Wali Kota Zul Elfian Umar, tim Pemko Solok diperkuat oleh:

- Wakil Wali Kota Solok, Ramadhani Kirana Putra
- Sekda Kota Solok, Syaiful A
- Asisten II Sekda Kota Solok, Jefrizal
- Kabag Kesra, Feri Hendria
- Sejumlah pejabat Pemko Solok lainnya

Sementara itu, di tim Pemprov Sumbar, selain Gubernur Mahyeldi, hadir pula Kepala Bappenda Sumbar, Syefdinon, Wakil Bupati Solok terpilih, H. Candra, serta Sejumlah pejabat Pemprov Sumbar, termasuk Yoserizal Oce, Oscar, dan Andre.

Tim Pemprov Sumbar yang mengenakan kostum merah-merah langsung menekan sejak awal pertandingan. Hasilnya, pada menit ke-15, pemain andalannya, Leo, berhasil mencetak gol setelah menerima umpan matang dari Gubernur Mahyeldi. Dengan tendangan keras ke sudut kiri gawang, Leo sukses menjebol jala Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, membawa Pemprov Sumbar unggul 1-0.

Tertinggal, Pemko Solok yang mengenakan kostum abu-abu hitam segera bangkit. Melalui kombinasi serangan dari Wakil Wali Kota Ramadhani Kirana Putra, Resfifal, dan Jefrizal, mereka terus menekan pertahanan lawan.

Upaya itu akhirnya membuahkan hasil di menit ke-24. Ramadhani Kirana Putra mengirim umpan matang ke depan gawang Pemprov Sumbar. Resfifal yang berada di posisi strategis langsung menyambar bola dan mencetak gol penyeimbang! Skor berubah menjadi 1-1.

Hingga peluit panjang dibunyikan oleh wasit Dede, skor 1-1 tetap bertahan, menandai hasil imbang dalam pertandingan yang penuh semangat dan sportivitas.

Friendly Match ini menjadi bagian dari peresmian Stadion H. Marahadin, yang diharapkan dapat menjadi pusat kegiatan olahraga dan pembinaan atlet di Kota Solok.

Dengan pertandingan yang berlangsung seru dan penuh kebersamaan, laga ini menjadi simbol solidaritas dan sinergi antara pemerintah daerah dan provinsi dalam memajukan olahraga di Sumatera Barat.